
LA PROVINCIA Y EL BANCO NACIÓN BUSCAN CONTINUAR FINANCIANDO
AL SECTOR INDUSTRIAL

Description

LA NUEVA VOZ REGIONAL



Costamagna encabezó el encuentro

El ministro de Producción, Ciencia y Tecnología, Daniel Costamagna, participó este jueves de un
encuentro con autoridades del Banco de la Nación Argentina y un nutrido grupo de empresarios del
Parque Industrial de Sauce Viejo, durante el cuál se analizaron las líneas de financiamiento
instrumentadas en los últimos años y se coordinaron futuras acciones.

 

De la actividad, realizada en el SUM del mencionado enclave industrial, participaron también los
subsecretarios de Pequeña y Mediana Industria e Innovación, Marcelo Comelli, y de Fortalecimiento
Industrial, Iván Piasick y la directora del Banco Nación, Julia Strada.
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Durante el encuentro, Costamagna indicó: “Nuestra forma de trabajar apunta brindarles formas de
financiamiento que sean viables, para generar más inversiones en tecnología e infraestructura, entre
otros aspectos. Por eso hemos hablado con la presidenta del Banco Nación, Silvina Batakis, para
pensar algo lógico en conjunto, ya que las oportunidades están”; y recordó que con el programa
“Santa Fe de Pie, junto al Banco Nación, hicimos un trabajo sin precedentes en la provincia y ojalá lo
podamos reeditar”.

 

“Es asombroso ver los indicadores de la provincia”, destacó el ministro y precisó que “a pesar de la
situación de sequía, lo que ha pasado con las exportaciones, con la generación de empleo, el
crecimiento de la actividad industrial es mérito de todos los empresarios y trabajadores, y del trabajo
articulado con las instituciones. Pese a la coyuntura y todo lo sucedido, esta provincia no para de
crecer”, concluyó Costamagna.

 

Por su parte, Comelli indicó que “estamos en un momento de transición en los temas de
financiamiento, y por suerte podemos hablar de un camino exitoso en el corto plazo anterior, y de un
entendimiento con el Banco Nación, que me pone orgulloso como santafesino, funcionario y defensor
de la industria, que se pudo plasmar en 900 créditos en la provincia. Ahora vamos a ahondar en
nuevas herramientas, a buscar las líneas que correspondan, a seguir construyendo juntos”, finalizó.

 

Por último, Strada señaló que “Santa Fe de Pie fue la herramienta por excelencia, con tasa bonificada,
fundamentalmente a MiPymes, que son casi el 83% de quienes tomaron la financiación. Tenemos una
distribución vinculada a inversión y capital de trabajo, que se dieron fundamentalmente en inversión,
que nos permitió prestar barato a las industrias. Hoy estamos trabajando para dar continuidad al
programa, viendo de qué forma, y como traemos nuevas líneas”.

 

“El Banco Nación en Santa Fe, en sus cuatro zonales -Reconquista, Santa Fe centro, Rosario y
Venado Tuerto-, con 20 sucursales cada una, prestó en tres años un monto de 218.000 millones de
pesos, eso significa un aumento del 101%. En 2019, en Santa Fe solo el 19% iba a la industria, y hoy
la industria se lleva el 48% de los créditos”, concluyó la directora.
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SANTA FE DE PIE
En el marco de la emergencia sanitaria, el gobierno provincial instrumentó “Santa Fe de Pie”, un
programa que tuvo por objetivo asistir a los sectores más afectados y reactivar la actividad económica
en la provincia, sin descuidar la salud de los santafesinos. Se destacaron distintas líneas de
financiamiento destinadas a capital de trabajo y reactivación productiva y asistencia directa a través de
aportes no reintegrables.

 

En convenio con el Banco Nación, Santa Fe de Pié brindó créditos por un total de 22.980 millones,
distribuidos en un total de 896 créditos a lo largo de la provincia. Del total, el 80% fue destinado a
inversiones y el 20% a capital de trabajo.
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